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２
月
１
９
日
に
始
ま
っ
た
第
一
回
定
例
区
議
会
、
３
月
２
６
日
が

最
終
本
会
議
で
す
。
日
本
共
産
党
区
議
団
は
、
代
表
・
一
般
質
問
、

条
例
・
請
願
審
査
、
２
０
１
４
年
予
算
特
別
委
員
会
を
通
し
、
地
域

の
み
な
さ
ん
か
ら
お
寄
せ
い
た
だ
い
た
要
求
実
現
の
た
め
、
頑
張
っ

て
い
ま
す
。
濱
野
区
政
の
問
題
点
が
浮
き
彫
り
に
な
っ
て
い
ま
す
。

安
倍
政
権
の

暴
走
に
ス
ト
ッ
プ

秘
密
保
護
法
、
集
団
的
自

衛
権
の
容
認
、
消
費
税
増
税
、

原
発
再
稼
働
、
社
会
保
障
の

削
減
な
ど
、
安
倍
政
権
の
暴

走
か
ら
区
民
の
平
和
・
暮
ら

し
・
福
祉
守
る
区
政
を
求
め

ま
し
た
…
区
は
国
の
政
治
動

向
は
差
し
控
え
る
と
コ
メ
ン

ト
し
ま
せ
ん
で
し
た
。

待
機
児
童
８
６
８
人
も

認
可
保
育
園
が
足
り
ま
せ

ん
。
２
次
審
査
の
結
果
、
８

６
８
人
の
子
ど
も
が
認
可
保

育
園
に
入
れ
ま
せ
ん
で
し
た
。

認
証
保
育
園
も
保
育
マ
マ
も

い
っ
ぱ
い
。
子
ど
も
た
ち
は
、

行
き
場
を
失
い
、
仕
事
を
続

け
ら
れ
な
い
母
親
は
ど
う
し

た
ら
良
い
の
で
し
ょ
う
か
。

区
は
努
力
し
て
い
る
と
言
い

ま
す
が
足
り
ま
せ
ん
。
追
加

の
緊
急
対
策
を
と
る
こ
と
、

区
が
責
任
を
持
ち
区
立
認
可

保
育
園
を
つ
く
ら
な
け
れ
ば

待
機
児
は
な
く
な
り
ま
せ
ん
。

今
後
の
計
画
は
御
殿
山
小
に

幼
保
一
体
施
設
を
つ
く
る
一

か
所
の
み
。
い
ず
れ
少
子
化

が
来
る
。
保
育
園
を
つ
く
れ

ば
財
政
負
担
に
な
る
と
の
区

長
の
答
弁
許
せ
ま
せ
ん
。

歴
史
認
識
の
問
題

「
先
の
戦
争
は
国
策
を
誤

り
」
「
植
民
地
支
配
と
侵
略

だ
っ
た
」
と
認
め
た
「
村
山

談
話
」
は
歴
代
政
府
の
公
式

立
場
で
す
。
と
こ
ろ
が
区
長

は
、
自
ら
の
立
場
を
コ
メ
ン

ト
せ
ず
。
右
傾
化
著
し
い
安

倍
政
権
暴
走
の
も
と
、
平
和

を
守
れ
る
の
か
心
配
で
す
。

放射２号線は中止を 星薬科大前で調査
武蔵小山の環境を考える会とともに、道路計画

を知らせ、声を聞いてきました。都と区は防災

のために必要な道路と説明してきましたが、交

通の円滑化が目的であることが明らかになりま

した。火災危険度２と低く、すでに延焼遮断帯

がたくさんある地域であり、「必要なし、住民

を追い出すな」」の声受け、中止を求めました。



ま
た
、
園
庭
の
な
い
保
育
園
が

急
増
し
、
子
ど
も
た
ち
の
発
達

に
悪
影
響
を
与
え
ま
す
。
区
長

は
「
園
庭
の
必
置
は
求
め
な
い
」

と
ひ
ど
い
答
弁
。
子
ど
も
は
社

会
の
宝
、
税
金
投
入
し
良
い
環

境
で
育
て
た
い
、
み
ん
な
の
願

い
で
す
。
ど
う
し
て
子
ど
も
た

ち
の
た
め
に
税
金
を
使
わ
な
い

の
で
し
ょ
う
か
。
い
か
り
！

特
養
ホ
ー
ム
増
設

今
で
も
足
り
な
い
特
養
ホ
ー

ム
、
２
月
末
の
待
機
者
は
６
１

１
人
で
す
。
区
は
３
か
所
増
設

２
３
１
人
増
後
の
計
画
を
も
ち

ま
せ
ん
。
高
齢
化
が
進
む
と
言

い
な
が
ら
こ
の
ま
ま
で
は
団
塊

世
代
の
老
後
が
心
配
で
す
。

引
き
続
き
増
設
を
求
め
て
い
ま

す
が
、
区
は
「
土
地
の
購
入
は

巨
額
の
経
費
が
か
か
る
の
で,

補

助
金
な
し
で
は
考
え
ら
れ
な
い
」

と
答
弁
。
７
１
２
億
円
の
基
金

を
今
こ
そ
福
祉
に
使
え
と
求
め

ま
し
た
。

法律相談日 ３月２８日（金）４月２５日（金） １７時半から いいぬま事務所にて 弁護士が対応します 予約をしてください。

成果の上がった項目
◎災害時備蓄の充実

◎特養ホーム３か所整備、老健施設増設決定

◎中小企業融資あっせん利用条件拡充

◎商店街装飾灯電気代補助増額

◎認可保育園増設

◎大井町駅ホームドア設置

◎下神明駅エレベーター設置

◎プレミアム付き商品券発行助成

◎大井町駅周辺バリアフリー化

◎防災トイレと下水道管耐震化

◎若者就労支援 など

２０１３年度末基金残高７１２億円を削られた

福祉に使わせましょう。

その他の質問
☆給付型奨学金制度の創設を

☆区立図書館の指定管理者制度導入はやめよ

☆障害者雇用と同行援護の拡充

☆食品放射能測定機の設置を

☆住宅耐震化の促進

☆災害、防災対策

☆物づくり支援

☆若者健診、予防接種

☆学校のいじめ、体罰問題、スクールカウンセラー常勤化

☆多額の税金投入、ゼネコン奉仕の再開発はやめよ など

自民党のヤジがひどい

原発ゼロを求める集会に対し「まだそんなことやっているのか」

と・・・

今後の予定

３月２９日（土）原発いらないパレード １１時 戸越公園

４月０３日（木）特定整備路線 東京都との話し合い １３時

都庁第二庁舎２４階Ａ会議室

４月１１日（金）武蔵小山の環境を考える会総会 １８時半

荏原第一地域センター区民集会所


